

Les prêtres du clergé diocésain dirigent en outre 2 petits-séminaires, dont la population scolaire réunie atteint le chiffre de 500, au bas mot.

Finissons par un décompte, montrant le nombre de maisons tenues par les différents instituts religieux.

Frères des Ecoles chrétiennes : 20 maisons ; Clercs de Saint-Viateur : 16 ; Frères de l'Instruction chrétienne : 12 ; Congrégation de Sainte-Croix : 9 ; Frères de Saint-Gabriel : 7 ; Frères Maristes : 3 ; Compagnie de Saint-Sulpice : 3 ; Compagnie de Jésus : 2 ; Frères du Sacré-Cœur : ..

Total : 74 maisons, réparties entre 9 congrégations d'hommes.

Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame : 42 maisons ; Sœurs de Sainte-Anne : 20 ; Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie : 17 ; Sœurs de Sainte-Croix et des Sept-Douleurs : 10 ; Sœurs de Charité de la Providence : 10 ; Sœurs-Grises de l'Hôpital-Général de Montréal : 7 ; Religieuses du Sacré-Cœur : 3 ; Sœurs du Bon-Pasteur : 3.

Total : 112 maisons, réparties entre 8 congrégations de femmes.

Grand total : 186 maisons, réparties entre 17 congrégations.

---

## ORDO DES FIDÉLES

---

Dimanche, le 26 janvier

---

Messe de la septuagésime, *semi-double* ; pas de *Gloria*, 2<sup>e</sup> or. de S. Polycarpe (du 26), 3<sup>e</sup> *Deus. qui salutis* ; préf. de la Trinité. — I vêpres de S. Jean-Chrysostôme (du 27) ; hymne *Iste... supremos* ; au *Magnif. ant. O Doctor..... Joannes.....* ; mém. du dim. (*Dixit*) et de S. Polycarpe (ant. *Qui vult.*)